
做粘土的心得体会 超级粘土做花朵(通
用5篇)

学习中的快乐，产生于对学习内容的兴趣和深入。世上所有
的人都是喜欢学习的，只是学习的方法和内容不同而已。那
么你知道心得体会如何写吗？那么下面我就给大家讲一讲心
得体会怎么写才比较好，我们一起来看一看吧。

做粘土的心得体会篇一

学校门口有一家“晨光文具店”，我经常去那里买粘土。玩
粘土成了我童年的一大乐事。

粘土的颜色很丰富！红的、黄的、粉的、紫的、蓝的、绿的、
黑的、白的……五光十色，可齐全了！颜色最漂亮的是黄得
跟金子一样的金色，白得和银子一样的银色。粘土的分量有
三种可供选择：大包、中包和小包。粘土的种类也很多：拉
丝粘土、纸粘土、树脂粘土等。

我可喜欢玩这些粘土了，它就是一个大魔术师的道具。有时
我把它变成一块磨刀石，它和刀互相在对方身上蹭来蹭去；
有时我叫上好朋友，把粘土变成一个水果冰淇淋，开一个模
拟蛋糕会；有时我把它变成一颗弹珠，凑齐30个用来玩跳棋，
“弹珠”在棋盘上蹦跳着，就像打水漂时在水面上翻跟头的
小石头；有时我把它变成杂技演员，将“杂技演员”抛到空
中，表演空中飞人。

有一次，我用了二十包大包纸粘土，做了一个足球。我用脚把
“足球”没进球门，反而滚到了床底下，我大叫：“足球，
你快出来！”“足球”似乎听懂了我的话，从另一边滚出来
了。

粘土不仅成了我的好玩具，还是我送给朋友的好礼物呢！每



次等到粘土爱好者格羽生日，我会挑一些紫色和粉色的粘土
送给她。她会很开心。

粘土，给我的童年添上了一道亮丽的风景线。

做粘土的心得体会篇二

《超级工程》是cctv即《舌尖上的中国》后有一部大型纪录
片，虽然没有像《舌尖上的中国》那样红遍大江南北，但是
据说在“水木清华”之类理工科男生聚集的bbs论坛上有着非
常强烈的反应。

四通八达的北京地铁网络，高耸入云的上海中心大厦，世界
上最长的跨海桥港珠澳大桥，穿梭于澳洲与上海之间运输天
然气的lng船，巍峨屹立在海上的“巨无霸”风力发电机……
这些融汇尖端科技的重大工程，如何从蓝图变为现实，其间
有着怎样起伏跌宕的动人故事?央视纪录频道近期推出的五集
纪录片《超级工程》对这些问题给出了答案。

“在国际纪录片界，科学类工程题材纪录片一直备受瞩目。
中国的鸟巢、t3航站楼、青藏铁路、杭州湾跨海大桥等大型工
程均被美国探索频道、国家地理频道列为重点选题进行摄制，
这些纪录片的播出充分说明了国际主流媒体对中国现实发展
题材的高度关注。因此在央视纪录频道开播之初，《超级工
程》便成为第一批重点立项的纪录片项目。

目前，它已经成为国际电视市场上第一部由中国人自己拍摄
的工程题材纪录片。”中央电视台纪录频道总监刘文说。 纪
录片《超级工程》选取了当下中国最具代表性的5个重大工程
项目，客观地记录了它们从无到有的建设过程。片中每一集
讲述一个工程，分别为《北京地铁网络》、《上海中心大
厦》、《港珠澳大桥》、《海上巨型风机》和《超级lng船》。
这些工程涉及能源、交通、建筑各个方面，关系到国计民生，



与城市中的人们息息相关，不论是科技含量还是建造水平，
它们都体现了国内乃至世界最高标准。“正如中国的长城、
埃及的金字塔一样这些历史上的伟大工程可以让今天的我们
感受到那个伟大的时代。今天我们用纪录片呈现的中国超级
工程也将用影像的方式为我们的后人留下今天中国人的创造
与智慧。”刘文说。

不得不说，《超级工程》带给我很多震撼，我想这种震撼更
多是一种自豪的情愫在作怪。就算这类记录片多多少少都有
一些东西可能比较夸大，但是我任然为中国有这么大的发展
感到深深的自豪！

做粘土的心得体会篇三

在我家里，有一个令我爱不释手的小笔筒，跟我一起来看一
下吧！

它是一个小巧精致的笔筒，在我家的书桌上。它的花纹是由
粘土做成的，是文具们温馨的“家”，其实就是一个“花生
牛奶”罐子。

圆柱型外围铺满了白、翠绿、深蓝和浅蓝。每种颜色都代表
着不同的含义：白色是飘动的云；翠绿色是摇动的草；浅蓝
色是天空；而深色却是大海。

它的下面，是美食城。那儿有新鲜出炉的披萨；有可以让人
大饱口福的热狗；更有令人垂涎三尺的巨无霸；还有泡面哩！

笔筒的中间，是植物城。上边儿有几朵漂亮而且鲜红的玫瑰，
在它们的花蕊间，都有一颗亮闪闪的“钻石”，真可以说是
锦上添花呀！我还专门做了一朵金黄的向日葵，它面向太阳，
圆溜溜的大眼睛还在眨眼嘿！

在脖子上，是水果城。有已经成熟的香蕉；也有两颗香甜可



口的水蜜桃，它们都等着你来吃呢！

在它的头上，是住着一只小章鱼，它是深紫色的，嘴角永远
都是下垂着，好像我每天都惹了它似的。吸盘却紧紧的吸住
笔筒的“头发”，样子比农村孩子还顽皮一百倍呢！

最值得一提的是，我在上面做了两个又大又圆，而且臭到极
致的大便，我们班女生见了都哇哇大叫，连钟老师也大叫起
来。

因为它，平常我做作业的速度也快了好几倍。一碰到难题就
抬头看看它，难题一下子就解决了。

做粘土的心得体会篇四

不可否认国家的强大是人民幸福生活的前提和保证，所以看
到那些让人惊讶道合不拢嘴的画面我也忍不住热血沸腾，一
股油然而生的民族自豪感！

但很奇怪一直有一个想法在我脑海里挥之不去，尤其是看到
这种超大型建设工程的时候，我就会想到那些热的要死的夏
天和冷的要命的冬天无依无靠在街上摆个小摊赚点馒头钱的
爷爷奶奶，他们回家连几毛钱电费都要斟酌再斟酌，这种巨
型工程的研究建设经费但凡给他们一丁点也能让人生最后的
岁月好过很多吧?！当然我估计很多会骂我各种话，格局小啊
鼠目寸光啊幼稚啊傻叉啊等等。

翻短评的时候看到某网友说的一句话，大意是如果很多地方
都能平均建设的话，北上广也不会聚集那么多人，也不会需
要那些超大型的工程了。

有点被说中的感觉。

希望那些吸引了大多数目光的巨型工程之下，每个人都能从



细节上活的更从容一些。

因为每个人的幸福才是该追求的价值，而不是成为时间里微
不足道的一个零件。

做粘土的心得体会篇五

我为自己有一个这么健康活泼、好学明理的儿子而感到满足
和快乐。同时也很感激一切给予我们帮忙的人。东东的.出生
给我们家带来了许多欢乐，初为人母的我激动、开心后，又
有些忐忑不安，不停的思考关于对孩子的教育问题。有时也
会正因遇到育儿困惑而苦恼，但是我会经常反思自己的教育
方式，坚持看书学习最新的育儿理念，向有经验的家长、老
师请教育儿方法。以下是我这五年多和儿子相处时的一些心
得，我愿意和大家一齐交流分享。

我认为选取适宜的幼儿园真的十分重要。常常看见有些孩子
是恐惧上学，害怕学习的。东东在上幼儿园之前对上学也是
有相同的感觉。我透过对幼儿园的比较考察，最终选定聚隆
双语幼儿园。此刻看来是十分正确的。东东自从上了聚隆双
语幼儿园后，每一天他上学时，看到的都是他开心的笑脸。
国庆放假快结束时，他对母亲说悄悄话：母亲我告诉你，我
最开心的事就是明天能够上学了。随着与幼儿园交流活动的
越密切，我越来越感受到自己对东东的教育充满期望。对此，
我真心感激大大班的全体老师。

若孩子有自己的爱好，孩子的人生会变得丰富多彩。在兴趣
爱好方面，我的态度是合理引导，尊重孩子。东东小时候经
常感冒，我看到其他小朋友跑跑跳跳就很羡慕，于是我决心
引导他喜爱跆拳道。他还未到达学跆拳道年龄时，我就带他
去看大哥哥们练拳。他玩电脑里的拳击游戏时，我就趁机说，
那个打得很棒的就是学了跆拳道的。经过我的耐心引导，他
最后主动缠着我，说“母亲，我想学跆拳道，带我去学跆拳
道好吗?”。经过学习以后，他身体一天天健壮，几乎很少感



冒发烧，偶有感冒喝多点开水就好了。有健康的体魄做基础，
东东的兴趣爱好很广泛，他喜爱学习跆拳道、画画、滑冰、
游泳等等。

我在东东1岁多的时候，发现他对字很感兴趣，就买了一套识
字的书回来，让他自己随意翻看，有空就教一两个字。他记
忆力很好，几乎教过几遍就记熟了。出门看见路标上、广告
牌上认识的字都会指出来读给我听。此刻东东认识的汉字和
词汇有3000多个，他读起小人书来，毫不费力，能够给母亲
讲故事了，讲到精彩之处也会让人感动。东东认识字的好处，
此刻慢慢能够体会到了，他变得很爱看书学习。甚至玩电脑
游戏时，也会找出游戏攻略来学习。


